

La creación de cooperativas se incrementó en un 70% durante el primer trimestre

LA VERDAD • MURCIA

La creación de cooperativas de trabajo asociado aumentó en la Región un 70% durante el primer trimestre de 1997 con respecto al mismo período del año anterior. La Región de Murcia es la tercera comunidad en creación de cooperativas de todo tipo, por detrás de Andalucía y Cataluña.

Según la Unión de Cooperativas de Murcia (Ucomur), de las 21 sociedades que se formaron en los tres primeros meses de 1996, se ha pasado a las 35 sociedades que aparecieron en el primer trimestre del año. Ucomur señaló que el impulso dado a las cooperativas no es ajeno a la mejoría del mercado de trabajo.

• Pagos a agricultores jóvenes.

El presidente de la Comunidad, Ramón Luis Valcárcel, comunicó ayer a la organización FUARM-Iniciativa Rural que se tramitarán de forma inmediata las 300 solicitudes de subvención efectuadas por jóvenes que se incorporan a la actividad agraria y que en la actualidad se hallan paralizadas. La cuantía total se eleva a 900 millones de pesetas, dinero que no llegará a sus beneficiarios hasta el próximo año.

El Consejo de Gobierno autoriza que se aumenten los premios de los bingos

Juan Fernando Martínez-Oliva asume la secretaría general de Agricultura y Medio Ambiente

LA VERDAD • MURCIA

El Consejo de Gobierno aprobó ayer el reglamento del juego del bingo en la Región y modificó el catálogo de juegos y apuestas para incluir la nueva modalidad del bingo acumulativo, lo que permitirá a las salas aumentar los premios en metálico.

El bingo acumulativo consiste en la existencia de un premio adicional que conseguirá el jugador que alcance la línea o el bingo ordinario en una bola cuya extracción sea igual o inferior a una escala de números predeterminada en función de los cartones vendidos.

El premio se dotará con las cantidades resultantes de retener en cada jugada el 3% del importe total de cartones vendidos, correspondiendo el 0,5% al premio acumulado a la línea y el 2,5% al del bingo.

Juan Fernando Martínez-Oliva Aguilera fue nombrado secretario general de la Consejería de Medio Ambiente, Agricultura y Agua en sustitución de Joaquín Maestre Albert. Martínez-Oliva, de 46 años, es natural de Moratilla y licenciado en Derecho por la Universidad de Murcia. Hasta ayer era vicesecretario de la Consejería de Política Territorial.

El Consejo autorizó un convenio con la Confederación Regional de Organizaciones Empresariales para difundir el Plan de Reactivación Económica Adaptado, con un coste de 12 millones de

pesetas que aportará la Consejería de Economía.

También se aprobó un proyecto de decreto por el que se delegan competencias en materia de calificación ambiental al Ayuntamiento de San Pedro del Pinatar.

Otro convenio se suscribirá con los ayuntamientos costeros y la Federación de Pescadores para la retirada del mar por la flota

La Consejería de Economía aportará 12 millones para difundir el Plan de Reactivación Adaptado

pesquera de arrastre de los residuos sólidos que se adhieran a las artes de pesca.

La Consejería de Presidencia firmará convenios con los ayuntamientos de Archena, Cartagena, San Pedro del Pinatar, Totana, Santomera y Las Torres de Cotillas para el desarrollo del Plan de Extensión de la Educación Física y el Deporte Escolar, con actuaciones en dichos municipios por valor de 65 millones.

El Consejo dio el visto bueno a la firma de un convenio con el Ayuntamiento de La Unión para colaborar en la organización del

XXXVII Festival Nacional del Cante de las Minas, que se celebrará entre el 10 y 16 de agosto, y al que la Consejería de Cultura destinará 3,5 millones de pesetas.

La Consejería de Industria suscribirá un convenio con la Universidad de Murcia para coordinar sus actividades en el campo de la prevención de riesgos profesionales y la salud laboral, promoviendo la cooperación de investigadores, profesores y estudiantes en proyectos conjuntos.

El Ejecutivo aprobó otro convenio con la Fundación Universidad Empresa para hacer un estudio sobre posibilidades de actuación con la capacidad normativa en materia fiscal que la Comunidad Autónoma tendrá con la nueva financiación autonómica.

Otro convenio, a firmar con el Ayuntamiento de Murcia, permitirá el mantenimiento de un centro de servicios sociales con una dotación de 358 millones que aportarán el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, la Comunidad y el propio ayuntamiento.

La Consejería de Medio Ambiente, Agricultura y Agua y el Colegio de Veterinarios de la Región colaborarán en la realización de programa de vacunación contra la brucelosis de las especies bovina, ovina y caprina, así como en la erradicación de otras enfermedades de la ganadería, con un presupuesto de 8,7 millones.

El magistrado cartagenero José Sánchez Febe, nuevo presidente nacional de Cáritas

LA VERDAD • MURCIA

La Comisión Episcopal de Pastoral Social ha nombrado presidente de Cáritas Española al cartagenero José Sánchez Febe. Sustituirá a Luis Franco Martínez-Osorio, quien renunció recientemente tras seis años de mandato.

Sánchez Febe, magistrado de profesión, ocupaba hasta el momento el puesto de director de Cáritas Diocesana de Granada, al frente de la cual llevaba casi tres años.

El nuevo presidente de Cáritas ha desarrollado su carrera profesional en el terreno de la judicatura, en la que destacó como presidente de la Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía.

• Biblioteca abierta en agosto.

La biblioteca Antonio Nebrija, en el campus de La Merced, mantendrá abierta su sección jurídica en agosto para los estudiantes de Derecho, tal y como éstos reclamaban. La Universidad también mantendrá en funcionamiento el Aula Informática de Libre Acceso, en el aula del mismo campus. En esa sala, los estudiantes pueden realizar tratamientos de textos y acceder a Internet.

Por leer
La verdad

¡¡ÚLTIMAS
150
ENTRADAS!!



escucharás

a Julio Iglesias
en concierto

con un
precio
especial

Sábado 2 de agosto

22:00 horas

Polideportivo de San Javier

Aproveche esta oportunidad para conseguir el **descuento especial de 1.500 pesetas** sobre el precio de venta normal de entrada de 5.500 pesetas.

OFICINAS COMERCIALES

- **MURCIA**
Ronda de Levante, 15
- **CARTAGENA**
Puerta de Murcia, 8 - 2.º B
- **ALICANTE**
Avda. Óscar Esplá, 4
- **ELCHE**
Maestro Albéniz, 10, Entlo.

Recorte el cupón que aparece en la parte inferior y preséntelo en nuestras oficinas comerciales. Podrá adquirir su entrada al precio de **4.000 pesetas**.

Cupón descuento*

Precio La verdad
4.000 pts.

Nombre _____ Apellidos _____

Domicilio _____

Localidad _____

Teléfono _____

* PROMOCIÓN VÁLIDA HASTA FIN DE EXISTENCIAS.

La verdad